

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian diputuskan media untuk mengenalkan kepada anak-anak mengenai meneladani sifat teladan Abu Hurairah terhadap hewan yaitu dengan media buku cerita interaktif. Dengan media ini dapat mengenalkan juga pada anak-anak tentang adab terhadap hewan dan mengenalkan juga sosok teladan yang menyayangi binatang yaitu sahabat Nabi bernama Abu Hurairah. Tidak hanya sekedar mengenalkan, buku cerita interaktif ini juga sebagai media anak-anak untuk belajar membaca dan membiasakan gemar membaca.

Perancangan buku cerita interaktif ini dengan cerita didalamnya dikemas dengan menggunakan bahasa yang sederhana. Dan menceritakan kehidupan sehari-hari supaya pesan dapat dengan mudah diterima target, dengan diselingi cerita sosok teladan Abu Hurairah. Menggunakan warna-warna cerah seperti kebanyakan anak-anak gambar, dan jenis huruf yang menarik dan mudah dibaca. Dengan jenis buku interaktif ini lembaran – lembaran pada buku ada yang berbentuk *pop up*, *slide*, *hide object* dan *peek a boo*, dengan perancangan lembaran buku seperti itu diharapkan target berinteraksi langsung dengan buku cerita ini, sehingga dapat belajar sambil bermain. Selain itu, terdapat media pendukung untuk bercerita yaitu boneka tangan. Kemudian menambahkan *gimmick* untuk *merchandise*, juga sebagai media ajak dan media pengingat kepada khayalak lain.

5.2 Saran

Dengan adanya karya sebuah buku cerita interaktif yang penulis rancang dapat digunakan oleh pihak akademik dengan sebagaimana mestinya. Buku cerita interaktif ini diharapkan dapat menjadi kisah pembelajaran untuk mengenal sosok teladan Abu Hurairah dan adab terhadap hewan dalam bentuk buku cerita interaktif. Dan masih memungkinkan media nantinya dapat keranah yang lebih luas lagi mengikut perkembangan teknologi yang lebih efektif dan efisien.

Saran untuk peneliti selanjutnya yang akan mengambil tema dan judul yang sama mohon untuk lebih baik lagi dalam penentuan media, dan analisa lapangannya. Lebih baik lagi dalam hasil karyanya, dan lebih baik lagi dalam ilustrasi yang dibuat.